



Universidad de Granada



Experiencia Erasmus Berlín 2009

El destino Erasmus Berlín puede ser de los más recomendables de los ofertados. Esta ciudad vive un momento muy bueno 20 años después de la caída de muro. La ciudad ofrece las inmensas posibilidades de una gran ciudad y una historia, la del S.XX, que se puede contemplar simplemente paseando.

La ciudad cuenta con una red de transportes 24h formada por metro (UBahn), una especie de cercanías(S-Bahn), autobuses y tranvías. El semester-ticket es el billete de transporte de los estudiantes, cuesta unos 200€ por semestre. Esto te permite ir a cualquier sitio de la ciudad a cualquier hora del día.

La oferta cultural es impresionante. Museos, cita obligatoria el museo de Pergamo, 4 operas, multitud de conciertos, el festival de cine en febrero (la berlinale). Aparte de esto todas las huellas dejadas por las guerras mundiales y el muro, recomiendo el monumento de Treptower Park, y un largo etc.

En cuanto al tema académico, poco puedo aportar para los que venís a “convalidar” asignaturas. Aunque he realizado 2 asignaturas en el departamento de visión por ordenador en inglés mi ocupación principal ha sido el Diplomarbeit (equivalente al PFC pero que aquí sí cuenta 30 créditos, no como en España). Lo he realizado en el instituto fotovoltaico de Berlín. Realizar el PFC en cualquiera de los institutos relacionados con la universidad es muy recomendable, ya que te rodeas de un ambiente de trabajo real. Solo hay que tener claro la especialidad y “moverse” un poco para encontrar un proyecto interesante. Yo lo he realizado en inglés.

El alemán como idioma no es tan difícil como se piensa pero no es tan fácil como el inglés. Cuanto más alemán se sepa antes de venir, mejor, ya que de esta forma si se aprovecha la estancia. Si el nivel de alemán es cero a tu llegada, hasta pasados unos 3 o 4 meses no podrás empezar a comunicarte, por lo que recomiendo realizar algún curso (o varios) antes de venir, y una vez aquí seguir estudiando en los múltiples cursos y academias que se ofrecen.

La mejor opción para el alojamiento es empezar en cualquier residencia asignada por la oficina Erasmus, yo estuve en Hafentplatz que está “regular”, y ya para el segundo semestre buscar un piso compartido (www.wg-gesucht.de) con otros estudiantes. De esta forma es posible conocer a gente durante los primeros meses y una vez establecido poder practicar alemán con tus compañeros de piso.

Para terminar, no se puede olvidar mencionar la cerveza, la comida y las salidas nocturnas. Todo ello lo ofrece Berlín en cantidad, calidad y a un precio muy asequible para una capital europea. Para cualquier duda, escribidme.

José Fernández Salmerón. picharro@gmail.com